

Musikalische Meisterwerke erwachen zum Leben: "Caprichos de Goya" mit dem inspirierenden Duo Westklang in der Klosterkirche Jerichow

Kontakt: Sabine Gottschling Kloster Jerichow Am Kloster 1 39319 Jerichow

T: +49 39343 929 925 sabine.gottschling@ kulturstiftung-st.de

www.kloster-jerichow.de www.kulturstiftung-st.de Jerichow, 13. Februar 2024 • Erleben Sie das Virtuosen-Duo, das die satirische Kunst von Francisco de Goya in fesselnde Musik verwandelt – Ein Konzerterlebnis voller Klangschönheit und Präzision.

Das Kloster Jerichow präsentiert ein außergewöhnliches Konzerterlebnis: "Caprichos de Goya" mit dem renommierten "Duo Westklang". Dieses kulturelle Highlight wird am 3. März 2024 um 16.00 Uhr in der historischen Klosterkirche Jerichow stattfinden.

Das im Jahr 2022 gegründete "Duo Westklang" ist ein Ensemble, das Spielfreude, höchste Präzision im Zusammenspiel und die Suche nach neuen kreativen Wegen miteinander vereint. Die beiden Mitglieder, Daniel Ahlert an der Mandoline und Nicola Yasmin Stock an der Gitarre, haben an der renommierten Hochschule für Musik und Tanz Köln/Standort Wuppertal studiert und sind Stipendiaten sowie Preisträger bedeutender musikalischer Wettbewerbe. Ihr außergewöhnliches Talent brachte sie bereits auf die Bühnen internationaler Festivals und führte zu zahlreichen kreativen Projekten.

Das Herzstück dieses Konzerts ist der berühmte Radierungszyklus "Los Caprichos" des spanischen Malers Francisco de Goya. Dieses satirische Meisterwerk, das von 1797 bis 1799 entstand, diente als Inspiration für zahlreiche Komponistinnen und Komponisten, die Goyas Bildsprache in Musik verwandelten. Nicola Yasmin Stock und Daniel Ahlert werden Stücke für Mandoline und Gitarre aufführen, die von den "Caprichos" inspiriert wurden, sowie Musik, die das Spanien zur Zeit Goyas wieder lebendig werden lässt.

Sonntag, 3. März 2024 | 16 Uhr | Kloster Jerichow | Storchenscheune **Duo Westklang: Caprichos de Goya Eintritt** ab 19,00 €



Foto: Duo Westklang

